

4ever lost + Another Pixel + Brothers

Samedi 20 juillet dès 20h

Carte blanche à l'association Sparfilms, dans le cadre du festival Voi(x)là l'été !



4ever lost (Pop)

Brisant les codes des "boys bands", 4ever lost allie la pop, le R'n'B et l'anti-pop pour montrer que la musique permet de trouver de la force et du réconfort dans des parcours de vie complexes.

Breaking the codes of boy bands, 4ever lost combines pop, R'n'B and anti-pop to show that music can find strength and comfort in the complexities of life.

Another Pixel (DJ)

A travers sa recherche des origines des styles musicaux, Another Pixel n'a qu'un seul objectif : du son pour le coeur, la tête et le corps.

Through his research into the origins of musical styles, Another Pixel has but a single objective: sound for the heart, head and body.

Brothers (Rock)

Le groupe Brothers a été créé à Reims par deux frères, Julien et Thibault. Leurs mélodies imparables, inspirées des années 1960-1970, sont faites d'arrangements actuels et puissants, sur des titres fédérateurs et orchestraux.

Brothers band was founded in Reims by two brothers, Julien and Thibault. Their unstoppable melodies, inspired by the 1960s and 1970s, are set to powerful and contemporary arrangements of unifying and orchestral tracks.

Coordonnées

Jardin de l'Hôtel de Ville
7 bis, avenue de Champagne
51200

Date

Samedi 20 juillet, 20:00

Infos pratiques

Entrée libre

Buvette sur place

Repli : Palais des Fêtes

Liens utiles

[Festival Voi\(x\)à l'été : le programme complet](#)

[Association Sparfilms](#)